
Procès-verbal 

Conseil d’établissement 

7 novembre 2023 à 19 h Rencontre en présentielle 

 

Tableau des présences 

 

 PRÉSENT ABSENT 

Isabelle Despars (enseignante) X  

Karine Guilmain (enseignante)  X 

Sonia Avoine (enseignante)  X 

Céline Rivard (soutien-TES) X  

France Tanguay (service de garde) X  

Marc-André Meunier (directeur) X  

Sophie Lacroix (parent, présidente et 

substitut au comité de parents) 

X  

Andrée Anne Demers Cloutier (parent et 

vice-présidente et secrétaire substitut) 

X  

Stéphanie Lacharité (parent, secrétaire et 

représentante au comité de parents) 

 X 

Marilyn Jodoin (parent) X  

Mathieu Beaudry (parent) X  

Audrey Delage (parent) X  

Sabrina Guilbert (parent et substitut) X  

Maryse Lauzon (parent et substitut) X  

Marie-Pier Corriveau (parent et substitut) X  

 

 

 

 

 

Ordre du jour 
 

1. Constat du quorum et ouverture de l’assemblée 

2. Adoption de l’ordre du jour 

3. Lecture et adoption du compte rendu de la rencontre du 26 

septembre 2023 et suivis 

4. Parole au public 

5. Correspondance 

6. Points de discussion et de décision 

6.1 Évaluation du projet éducatif / Rapport annuel 

6.2 Campagne de financement / Suivi FDS 

6.3 Règles de conduite 

6.4 Grille-Matière 2023-2024 

6.5 Photographe 

7. Points d’information 

7.1 Conseil des élèves 

7.2 Suivis Halloween 

8. Parole aux divers représentants 

8.1 Comité de parents 

8.2 OPP 

8.3 Service de garde 

8.4 Membres 

8.5 Direction 

9. Questions diverses 

10. Mot de la fin et levée de l’assemblée 

 
 

 
 

 

Ordre 

du 

jour 

Résolutions Propositions / informations / commentaires 

1.  Constat du quorum et ouverture de l’assemblée 

• Nomination d’un gardien du temps : France Tanguay 

• Nomination d’une secrétaire substitut : Andrée Anne Demers Cloutier 

 
Ouverture de l’assemblée et constatation du quorum à 19h02 

 

2. 105-CÉ Adoption de l’ordre du jour (décision) 



23/24-10  

SUR PROPOSITION dument faite par Isabelle Despars 

 

IL EST RÉSOLU d’adopter l'ordre du jour du 26 septembre 2023 

 

3. 105-CÉ 

23/24-11 

Lecture et adoption du compte rendu de la rencontre du 26 septembre 2023 

 

SUR PROPOSITION dument faite par Marilyn Jodoin 

 

IL EST RÉSOLU d’adopter le procès-verbal de la réunion du 26 septembre 2023 

 

4.  Parole au public 

N/A 

5.  Correspondance 

Présenté par Sabrina Gilbert : Parent de maternelle a soumis une idée sur le filamentum. Elle suggère d’avoir un meuble à l’entrée 

de l’école pour y mettre des vêtements pour offrir des dons aux parents qui en auraient besoin. Principe d’un croque-livre. 

Direction s’est adressée au centre de services pour connaître la faisabilité du projet. 

Plusieurs parents souhaitent s’investir dans ce projet. 

Soucieux de la gestion dons/retours. 

Proposition d’y joindre les objets perdus. 

L’aspect libre-service n’est pas possible dans l’école. 

France suggère de l’intégrer dans une journée pédagogique. 

Sabrina Gilbert se propose de faire le pont avec le parent. 

 

Photographe : 

Nous nous sommes pris trop tard, devons réserver plus tôt – point ajouté 6.5 

 

6.  Points de discussion et de décision 

    6.1        
 Évaluation du projet éducatif / Rapport annuel 

Le rapport annuel sera présenté en Assemblée Générale le 5 décembre et soumis au CÉ le 12 décembre 

6.2 

 

105-CÉ 

23/24-12 
Campagne de financement / Suivi FDS 

Campagne produits érable : 

3269$ de vente 

2245$ coutant 

1023, 80$ de profit 

95,25$ de contribution volontaire 

 

Présentation du programme d’activités de financement prévues pour le voyage Québec 5&6 

Pièce de théâtre – demande de commandite – vente de produits sera fait pour amasser du financement 

Club optimiste de McMasterville et Beloeil ont été contactés 

Dictée PGL 

Produits Kinga 

Cours-o-thon 

 



IL EST RÉSOLU D’ADOPTER QUE LE CÉ S’ENGAGE À DONNER UN MONTANT DES DONS AUX ÉLÈVES DU 3E 

CYCLE 

 

Une compagnie (pépinière Abbotsford) a offert à l’école des bulbes de tulipes et un plant de bleuet. 

Cette compagnie offre de faire des campagnes de financement liées aux plantes.  

 

IL EST PROPOSÉ DE PLANIFIER CETTE CAMPAGNE DE FINANCEMENT POUR LE PRINTEMPS 

SOPHIE LACROIX S’ENGAGE À COMMUNIQUER AVEC LA PÉPINIÈRE POUR PRENDRE DES INFORMATIONS 

 

Lignage au sol 

Projet de 4000$ pour ajouter différents jeux au sol – fonds à destination spéciale.  

Il resterait 5000$ dans le fonds à destination spéciale 

 

IL EST RÉSOLU D’ADOPTER À L’UNANIMITÉ LE PROJET LIGNAGE 

 

Salon du livre 

Discussion sur l’idée Salon du Livre.  

BuroPro Citation n’offre pas le service clés en main. 

La librairie de Valleyfield qui offrait ce service donnait un crédit de livres sur les ventes et les professeurs achetaient des livres selon 

les suggestions des enfants. 

Si des parents entendent parler d’un salon du livre clé en mains, il sera intéressant de noter la compagnie car c’était très apprécié. 

 

                

               6.3 

 Règles de conduite 

Sera présenté en décembre 

Ajout à la loi de l’instruction publique d’interdire les cellulaires, les montres intelligentes, les écouteurs Bluetooth. 

Un règlement doit être mis en place dans chaque école pour légiférer.  

SERA ADOPTÉ EN DÉCEMBRE 

6.4 105-CÉ 

23/24-13 

Grille-matière 2023-2024 

Présentation du cours CCQ – Culture et citoyenneté québécoise qui sera enseigné au 2e cycle à la place du cours ECR (éthique et 

culture religieuse). 

 

Précision offerte sur le temps de spécialité de plus accordé au préscolaire. 

 

SUR PROPOSITION dument faite par Audrey Delage 
 

IL EST RÉSOLU d'adopter la grille-matière 2023-2024 

6.5 105-CÉ 

23/24-14 

Photographe 

Discussion sur la reconduite du contrat photos. 

Il est mentionné de faire un appel aux bénévoles. 

 

SUR PROPOSITION dument faite par Mathieu Beaudry. 
 

IL EST RÉSOLU d'adopter la reconduite du contrat photos. 

 

7.  Points d’information 



7.1  Formation obligatoire conseil d’établissement 

Les nouveaux membres sont informés et ont débuté les capsules 

 

7.6  Conseil des élèves 

Élections et députés ont été nommés. 

Le président est Eliott Rocheleau 

Le conseil a commencé à siéger et s’occupe des activités 

7.7  Suivis Halloween 

Isabelle Despars fait le suivi des activités 

La maison hantée de Mme Bianca a été très appréciée. 

L’OPP a décoré l’école, ont fait des cupcakes et fait des sacs de bonbons. 

Journée très agréable et on remercie les parents. 

 

Les gagnants des concours de dessins et de costumes d’Halloween seront publiés dans l’Écho du Petit-Bonheur édition spéciale. 

 

L’OPP viendra retirer les décorations d’Halloween. 

 

8.  Parole aux divers représentants 

8.1  Comité de parents 

Sophie Lacroix fait le suivi. Le président du CSP a présenté son PSO (plan stratégique organisationnel). Il a présenté le CSP.  

Ajout au plan de lutte contre les agressions sexuelles. 

40% de plus de PPP donc plus de projets pédagogiques particuliers au secondaire. 

 

8.2  OPP 

Belle générosité des parents, de gros sacs de bonbons ont été préparés.  

Superbes cupcakes.  

OPP viendra retirer les décorations d’Halloween. 

Une demande sera faite pour demander des dons de décorations de Noël. 

Une organisation d’un déjeuner de Noël est planifiée. Possibilité d’avoir un Père Noël cette année. 

 

L’OPP souhaite organiser une danse pour la St-Valentin pour les 2e et 3e cycles. 

Monsieur Meunier s’engage à venir mettre le système d’alarme le soir de la danse.  

Il faudra veiller à la sécurité, limiter aux élèves inscrits à l’école.  

Des démarches seront entreprises et une proposition sera faite en décembre.  

 

En avril un cinéma sera organisé pour le préscolaire et le premier cycle. 

 

8.3  Service de garde 

Le personnel a été embauché (2 personnes de plus) donc le fonctionnement est plus facile actuellement.  

5 groupes inscrits aux journées pédagogiques. Les sorties sont très populaires – 4 groupes sortis en moyenne pour les activités 

spéciales. 1 groupe reste à l’école lors des journées pédagogiques.  

 

Souper d’Halloween a été un succès, suite aux soumissions Salvatoré a été sélectionné et le jour de l’Halloween Salvatoré a fourni 

gratuitement la pizza, les assiettes, les ustensiles et cie pour le souper. L’évènement s’est bien déroulé, les enfants ont été très 

heureux. Le coût chargé aux parents a finalement été 1$ au lieu de 4$. Le service de garde avait acheté des jus et des serviettes de 



tables pour l’évènement. Le CÉ le remercie énormément. 

 

France prendra sa retraite en février, elle sera en journée de reprise de temps les lundis. Nancy Boisvert sera la future technicienne 

du service de garde. Mme France a débuté la formation de Nancy. Mme Michèle (en 4e) prendra le groupe de Nancy. Une retraitée 

Michèle Brais comblera les quarts manquants. 

 

La journée pédagogique du 23 novembre sera annulée à cause de la grève prévue. 

8.4  Membres 

Professeurs : Isabelle Despars mentionne que les journées de rencontres de parents seront réorganisées à cause de la grève. Des 

courriels suivront pour planifier les rencontres. 

 

8.5  Direction 

Belle compréhension, dynamisme, élan de générosité des parents, c’est très rafraîchissant et ça aide grandement l’équipe-école.  

 

Gabarit du protecteur de l’élève 

Plans de lutte avec des objectifs, des moyens.  

Les plans de lutte doivent maintenant contenir un plan de lutte et de prévention contre les violences à caractères sexuels.  

Comme action : Enseigne l’éducation à la sexualité.  

Le plan de lutte et les violences à caractères sexuels sera retravaillé en comité et avec la collaboration avec la psychoéducatrice 

Roxanne Poulin. Il nous sera présenté lorsque la révision complète sera faite pour adoption. 

9.   Questions Diverses 

N/A 

 

10. 105-CÉ 

23/24-15 

Mot de la fin et Levée de l’assemblée  
 

SUR PROPOSITION dument faite par Isabelle Despars. 
 

IL EST RÉSOLU d'adopter la levée de la séance à 20h47. 

 

   
 


